

# BIOGRAPHIE DE MADAME DE SÉVIGNÉ

Chers lecteurs et lectrices,

Bonjour à tous, l'histoire que vous vous apprêtez à lire est celle de Mme de Sévigné...

Cette femme est née le 5 février 1626 à «la place royale» (aujourd'hui appelée: «place des Vosges») à Paris. Son nom de jeune-fille était Marie de Rabutin-Chantal. Mais elle fut aussi appelée: «Marquise de Sévigné». Elle vécut au 17ème siècle sous le règne de Louis XIV. Que va-t-il se passer dans la vie de cette jeune femme ?

Hélas, pendant son enfance Mme de Sévigné vécut des drames dans sa famille comme la mort de son père Celse-Bénigne de Rabutin et de sa mère Marie de Coulanges. Son père fut assassiné quand elle avait 1 an et sa mère mourut quand elle avait 6 ans. Après la mort de ses parents, elle fut confiée à ses grands-parents maternels (M. et Mme de Coulanges). Sa grand-mère mourut quelques temps après, ainsi que ses grands-parents paternels. Après leur mort ce fut son oncle l'Abbé de Coulanges qui l'éduqua.

En 1644, quand elle avait dix-huit ans, elle se maria avec Le Marquis Henri de Sévigné dont elle eut deux enfants : Françoise-Marguerite naquit en 1646 et Charles en 1648.

Après la mort de son mari en 1651, tué par le chevalier d'Albret pendant un duel, Madame de Sévigné côtoya des gens comme Mme de Pomponne, le cardinal de Retz, La Rochefoucauld. Mais aussi Mme de La Fayette, Mme de Scarron, Fouquet, des philosophes, ...

Plus tard, en 1669, sa fille se maria avec le comte de Grignan et fut appelée Mme de Grignan. Mais étant obligée de suivre son mari à Grignan, elle partit. Comment Mme de Sévigné va-t-elle réagir au départ de sa fille ?

Sa mère qui n'acceptait pas que sa fille soit loin d'elle, lui envoya des lettres et attendait les réponses de sa fille.

Et c'est grâce au départ de sa fille que madame de Sévigné devint une épistolière connue. Elle écrivait ses lettres à Paris mais aussi à Vitré en Bretagne.

Elle écrivit à ses amis (comme Mme de La Fayette, le cardinal de Retz, ...) mais surtout à sa fille, la comtesse de Grignan. Elle écrivit plus de 1500 lettres dont la plupart à sa fille. On peut lire les lettres de Mme de Sévigné à sa fille mais malheureusement on ne pourrait pas lire les réponses de celle-ci car la fille de Mme de Grignan décida de détruire ses lettres pour ne pas montrer les sentiments de sa mère.

L'épistolière mourut en 1696, à 70 ans. Elle était partie voir sa fille à Grignan dans la Drome atteinte de la petite vérole.

Je trouve bien la vie de Mme de Sévigné, car elle est pleine de sentiments et de péripéties ! Enfin, j'espère que cette biographie vous a plu aussi !